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■ 会 長 報 告       池ノ谷 敏正君 

皆さんこんに

ちは。 

早いもので今

年最後の月、12月

がスタートしま

した。今月は「家

族月間」です。入会間もない会員は、「家族月間」

とは一体何ぞや、と思っているかと思いますの

で、少しご説明いたします。 

1995－96 年度ハーバート・ブラウンＲＩ会長

は、世界平和は地域、家族から始まるとの考えを

表明しました。そして 1995 年 11 月のＲＩ理事

会において、2月の第 2週を「家族週間」と指定

することになりましたが、2003 年 7 月の同理事

会において、2003－04 年度ジョナサン・マジィ

アベ会長が、家族の重要性を主眼にしたことを

称え、12 月を「家族月間」と指定し現在に至っ

ています。これに伴って「家族週間」は廃止され

ました。 

この月間は、ロータリアンにプロジェクトや

活動、行事を通じて家族と地域社会への献身を

示すことを主眼としています。クラブおよび地

区は、会員とその配偶者や子供、親戚、元ロータ

リアン、亡くなったロータリアンの配偶者等に

対する家族的な心配りや善意の行動を行うこと

が、さまざまな考えを協力的に分かち合い、会員

を増強し、退会を防止し、組織を強化することが

できると考えられています。更に人道的奉仕活

動を発展させることによって、社会の信用を得、

活力ある豊かなロータリーの発展に繋げること

が期待されてます。 

また現在、インターアクター、ローターアクタ

ー、ロータリー財団学友など、ロータリーに関係

するすべての人の組織を含めて「ロータリー家

族」と呼んでいますが、この偉大な「ロータリー

家族」と共に奉仕プロジェクトを行なうことも

奨められています。 

「家族月間」とは、このような狙いを持った 1

か月ということなのです。 

さて本日は、クラブ年次総会です。 

毎年、この日に次年度の会長・幹事が承認され、

また、副会長・副幹事も承認されます。振り返り

ますと 1 年前、自分も承認される側の立場だっ

たわけで、そう思うと感慨もひとしおです。 

この 5か月間、バタバタではありますが、鈴木

幹事のお力添えと皆さんのご協力を頼りに、が

むしゃらに進んできましたが、次年度の話が出

てくると、ほんの少しだけ気持ちが緩む気がし

てしました。 

ともあれ、皆さん。この後のクラブ年次総会に

おきましては、慎重審議のほど、なにとぞよろ

しくお願いします。 

■ 臨 時 理 事 会 報 告   鈴木 舜光君 

・2015-2016年度会長・幹事・副会長・副幹事が

承認されました。 

・財団特別寄附の送金が承認されました。 

 例年下期会費より送金しているが、円安によ

るロータリーレートの変動を考慮して今季は

上期会費より送金。上期会費で送金している

米山特別寄付を下期会費で送金。 

■ 幹 事 報 告          鈴木 舜光君 

・江﨑友会員より 

 志太マンドリン・ギターアンサンブル第２７

回定期演奏会のお知らせが届いております。 

 １２月１４日（日）/１３：３０会場  

１４：００開演 / 藤枝市民会館ホール 

・社会福祉法人藤枝市社会福祉協議会より 

 広報紙が届いております。 
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■ 出 席 報 告           松葉 義之君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

34／42 80.95％ 34／42 80.95％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○大石君 ○河井君 ○畑君 石垣君 大杉君 

落合君 玉木君 仲田晃君 

(２)メークアップ者  

杉山 静一君（焼津） 鈴木 透君（焼津・藤枝南） 

松田 真彦君（焼津・藤枝南） 大石 英典君（藤枝南） 

櫻井 龍太君（藤枝南） 畑 昇君（藤枝南） 

仲田 廣志君（藤枝南） 小西 啓一君（藤枝南） 

大塚高弘君（藤枝南） 

■ スマイル B O X          松葉 義之君 

 指名委員会無事２０１５-２０１６年の会長・

幹事・副会長・副幹事が決まりました。あり

がとうございました。         松葉 隆夫君 

 誕生祝いありがとう御座居ます。７０代最後

の誕生日を変えます。         小西 啓一君 

 １２月１７日７１回目の誕生日です。無理を

せず時流に流されて生きていきます。 

松葉 隆夫君 

 今年で５３歳になります。私の誕生日である

１２月１４日は、忠臣蔵、赤穂浪士の討ち入

りの日です。赤穂藩 筆頭家老の「大石内蔵助」

と「私」とは同じ「大石」の姓ですが、残念

ながら関係は全然ありません。今年は、衆議

院選挙の開票速報を眺めながら、５３回目の

誕生日を味わいたいと思います。 

ありがとうございました。     大石 英典君 

 １２月１６日で４２才になります。まだまだ

未熟者ですので、これからもご指導ご鞭撻の

ほどよろしくお願いいたします。菅原 慎司君 

スマイル累計額  ７０，０００円 

■ ポリオプラス寄付金                 

ポリオ撲滅活動へのご協力有難うございます。 

本日寄付金額    ６，３３２円 

寄付金累計額   ７７，９３９円 

 

 

■ クラブ年次総会                        

 

次年度会長  

   森下 敏顯君 

 

 

 

会長予定者の承認を戴きましてありがとうござ

います。 

平成 6年に入会させていただき、自分の都合で 6

年間お世話になりながら退会、そして 7 年後、

又、入会させていただきました。 

親睦担当から始まり、順番とはいえ重要な役務

を担当させていただきありがとうございました、

あっと言う間に 7年過ぎました。 

35 年前の 12 月 21 日が私の独立記念日です。何

の先の、あても根拠もないのに、只、わくわくし

ていた自分が思い起こされます。 

独立して 10年程経ったころ、少し、世間が見え

てきたころ、ロータリークラブの存在を知りま

した。僕のような駆け出しの若造には 

遠い別世界として感じていました。それは今で

も確実に僕の胸の内にあります。 

再入会後も一会員として、楽しくやらせてもら

ってきました、副幹事、幹事は忙しいけれどクラ

ブ内の事であり、至りませんでしたが、本人は楽

しくやれました。 

許されるなら次期会長より、もう一度副幹事か

ら修行させていただけたらと思いますが、残念

です。 

ここにきて会長年度が近ずくにつれ、昔、外から

イメージしていた、ロータリークラブの権威と

か恐れ多さを意識してきています。困りました。 

そうはいっても、たまたま出来の悪い会長が一

年務めたからと言ってどうこうなるような当ク

ラブではないので、そこのところは安心してま

すのでよろしくお願いします。 

そして、今まで、僕が受けて感じているクラブか

らの友情、和がますます深まり、その結果、新会

員の増強に良い影響が生まれるようなクラブ運

営を幹事、理事及びこれから 

各委員会をお願いする会員の皆さんの協力のも

とに精進するつもりですので、どうか、至りませ

んがよろしくお願いいたします。 
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次年度幹事  

   大長 昭子君 

 

 

 

幹事候補の大長です。 

入会も浅く皆様に支えていただきながら今日ま

で来ました。 

 ロータリーの心を忘れず、基本に沿って監事

の役割を果たしていきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

次年度副会長 

  鈴木 舜光君 

 

 

 

 

  

次年度副幹事 

  島村 武慶君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／菅原君） 


